
副会長　太 田 吉 宣来訪者紹介
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西山　　亮　様（ビルメンテナンス）※松浦君
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河原　真史　様（保険代理店）※魚住君
溝端　幸宏　様（介護福祉）※田島君

司　　会　　会場委員会委員長　鈴 木 雅 貴

2023年６月14日　第１８５２回　例　会
名鉄グランドホテル

ロータリー親睦活動月間

我らの生業
唱 　 　  和 ソングリーダー　住 川 誠 一

会　長　松 浦 正 義点 鐘

会　長　松 浦 正 義会 長 挨 拶
皆様、改めましてこんばんは。
まずは夕方のお忙しい時間帯よ
り、親睦夜間例会にご出席いた
だき、誠にありがとうございます。
先程の新旧理事会にご出席の皆
様、大変お疲れ様でした。

魚住年度への引継ぎが無事に終わり、魚住会
長エレクトから次年度クラブ計画書の発表がご
ざいました。皆様には創立40周年に向けて、役
割を遂行していただきたいと思います。
そして本日も暑い中、朝早くから、本年度最後
の当クラブのゴルフコンペにご出席いただきま
した皆様、大変お疲れ様でした。後程、表彰式を
執り行わせていただきます。そして今夜は会員
増強を目的としたＩ.Ｄ.Ｍ親睦夜間例会『イン
フォーマル・ディスカッション・ミーティング　
家族集会』でございます。先程、太田副会長から

本日のお知らせ（６月21日）
卓　話

担当／会長・幹事
会場／名鉄グランドホテル

（1853回）

次回のお知らせ（６月28日）
役員退任挨拶

担当／会長、幹事、副会長
会場／ＣＢＣ自動車学校

（1854回）

紹介がございましたが、当クラブの会員候補に
なります、素晴らしい４名様に来ていただきま
した。ようこそ、お越しくださいました。ウェル
カムです。小川さん、西山さん、川原さん、そし
て溝畑さんの皆様には、当クラブの雰囲気をじっ
くりと味わっていただき、リラックスして楽し
んでいただきたいと思います。また、後程自己
紹介をお願いしたいと思いますので、よろしく
お願い申し上げます。
今月６月はロータリー親睦活動月間です。皆

様ご承知の通り、これはクラブにおける親睦で
はございません。世界中のロータリアンが、同
じ趣味・特技・仕事・得意分野を生かしてグルー
プを作り、国を超えて専門チームが奉仕活動を
行う親睦グループでございます。将来はこのク
ラブからも活躍する方々が出る事を期待したい
と思います。
それでは皆様、当クラブの親睦とはどの様な

事でしょうか？年度初めに、篭橋ガバナーが３
つ仰いました。まず１つ目は毎週１回の例会で
す。例会を通してお互いに切磋琢磨し、自己改
善に努めることで親睦がより深まります。次に
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松浦君　西山さん小川さん河原さん溝端さん、
ようこそおこしいただきました。楽しんでく
ださい。
冨田君　ゲストの皆様、ようこそ、尾張中央Ｒ
Ｃへおこしいただきました。ごゆっくり、お
楽しみください。
檜吉君　下手のゴルフをしました。
平野君　本日のゴルフコンペ、おつかれ様でした。
沖野君　理事会、例会、ゴルフ、欠席のお詫び。
松尾君　新旧理事会、お疲れ様でした。貴重な
ご意見ありがとうございました。
六浦君　先日、じゃがいも掘り体験会を行いま
した。今週末は大豆のたねまき体験会を開催
予定です。楽しい畑活動やってます！

副委員長　宇 田 幸 生ニコボックス

第1852回
会員数：27名　出席数：21名　出席率：80.8％
前々回（第1850回）修正出席率：87.5％
メーキャップ：堀尾君（メルボルン国際大会）

委　員　六 浦 基 晴出 席 報 告

１．次回例会案内
　　６/21（水）12：30～
　　名鉄グランドホテル

幹　事　松 岡 幸 彦幹事報告

《 第1852回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

８名
39,000円

1,596,962円

２つ目、最も効果的な親睦はクラブメンバー全
員で結束して行うクラブ行事とクラブ事業です。
今年３月に行った障害者支援事業、また来期に
行われる40周年式典記念講演に全員参加するこ
とで生まれる親睦でございます。最後３つ目は、
一番分かりやすい本日の親睦夜間例会です。
皆様、今期のクラブテーマは『クラブ会員の、
親睦を深め、ロータリーを楽しもう』です。この
後、皆様と実践しながら親睦を更に深め、そして
今期１年間を振り返り、楽しく有意義な時間に
したいと思いますので、ご協力をお願い申し上
げ、本日の挨拶と致します。この後、皆様よろし
くお願いいたします。

委員会報告

新旧理事会

ロータリー財団授与式

〇田島副幹事
クラブ計画書に掲載される予定の会社名や住
所、電話番号等に変更がありましたらお配り
しました用紙に変更点を記載してご提出くだ
さい。

2022-23年度からのバトンタッチのため、新
旧理事会が開催されました。

ポールハリスフェロー＋２のバッジを
授与される堀尾君

〇公共イメージ向上委員会　六浦委員長
ＨＰリニューアルのご報告
現状、今年度の情報が記載されていますが、
月内に次年度の情報へ変更し、来月１日より
正式に公開予定です。
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懇親会

来訪者ご紹介

熊澤パスト会長　乾杯

左から：西山様、河原様、小川様、溝端様

西山様ご挨拶

河原様ご挨拶

小川様ご挨拶

溝端様ご挨拶
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ゴルフ会

環境美化に対しての寄付

６/14（水）　ナガシマカントリークラブ

優勝 六浦君

５/19に北名古屋市庁舎を訪問し、太田
孝則市長に寄付金を手渡しました。また、
６/９号の北名古屋市民タイムズにも掲載
していただきました。
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